
Именно такая фраза содержит-
ся в письме, полученном депута-
тами фракции КПРФ окружного 
Собрания в ответ на обращение в 
адрес губернатора Юрия Бездуд-
ного. И пусть губернатор не ре-
шился подписать его сам, но все 
выглядит так, что это его личное 
послание в наш адрес.

Чем же на этот раз не угодили ком-
мунисты главе округа? Всего лишь 
предложили Юрию Васильевичу 
лично встретиться с заведующими 
отделений окружной больницы. 
Несмотря на публичное размеще-
ние врачами письма в его адрес и 
публикации видео с их обращением 
в Интернете от личного общения 
он долгое время уклонялся, в итоге 
встреча все-таки состоялась, но «за 
закрытыми дверями».

Что хочется сказать в ответ на 
призыв высокого начальства «не 
вмешиваться»?

Во-первых, нас, депутатов фрак-
ции КПРФ окружного Собрания, в 
отличие от губернатора и его под-
чиненных, люди избирали на пря-
мых выборах для того, чтобы их ус-
лышали. Поэтому не сомневайтесь 
— продолжим делать и говорить 
все, что считаем нужным в интере-
сах избирателей в строгом соответ-
ствии с законом.

Во-вторых, начните наводить по-
рядок на вверенных вам участках 
работы так, чтобы не давать нам и 
пациентам повода «вмешиваться во 
внутренние дела больницы». Мо-
жет тогда не возникнет вопросов, в 
том числе, к «компетенции главного 
врача» (цитата из вашего же пись-
ма), профильному департаменту и 
курирующему заместителю губер-
натора. Ведь именно они, как само 
собой разумеющееся, спокойно вно-
сят в окружное Собрание проект 
бюджета с просьбой к депутатам о 
компенсации десятков миллионов 
рублей кредиторской задолженно-
сти НОБ по итогам 2022 года!

Встречайтесь с профессионала-
ми, когда они вас просят. Решайте 

кадровые проблемы так, чтобы не 
приходилось закрывать ФАП в Тош-
виске. Именно во вверенном вам 
учреждении устраиваются ковид-
ные стационары в помещениях дет-
ской больницы из-за многолетнего 
бездействия в деле строительства 
нового инфекционного отделения. 
О пристройке к зданию основного 
корпуса НОБ в Нарьян-Маре вла-
сти перестали даже вспоминать.

От вашего «эффективного» руко-
водства уезжают опытные врачи, 
которые устраивают пациентов, 
но, отчего-то никак не могут сра-
ботаться с руководством больницы 
и департамента. Последний таким 
примером стал специалист-онколог.

Это в окружной поликлинике тера-

певты на постоянной основе ведут 
по два участка, а от «креативных» 
решений окружного медицинского 
начальства ветераны лесозавода от-
бивают свой здравпункнт с помо-
щью депутата Госдумы от КПРФ.

Этот список можно продолжать. 
Главный вопрос от нас, кто вынуж-
ден «вмешиваться в деятельность 
окружной больницы» к губерна-
тору НАО: Вас по прежнему все 
устраивает в руководстве окруж-
ным здравоохранением? Судя по 
всему — да: ведь несмотря на все 
проблемы «эффективные менедже-
ры» по прежнему на своих местах.

Депутаты фракции КПРФ 
Собрания депутатов НАО
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«Просим не вмешиваться
во внутренние дела больницы»

19 января 2023 г. в Госдуме рас-
сматривалась законодательная ини-
циатива Собрания депутатов НАО 
об индексации пенсий работающим 
пенсионерам. Помимо этой инициа-
тивы рассматривались еще 4 анало-
гичных законопроекта, внесенных 
депутатами КПРФ, ЛДПР, Верхов-
ным Советом Хакасии и депутатом 
Оксаной Дмитриевой.

«Единая Россия» за это проголо-
совать отказалась. Светлана Бес-
сараб от «Единой России» «обо-
сновала» необходимость отказа от 
принятия законопроектов традици-
онной формулировкой: «денег нет». 
При том, что Фонд национального 
благосостояния, из которого пред-
лагалось финансировать индекса-
цию пенсий, по итогам 2022 года 
составил более 11 трлн рублей!

В итоге, под выкрики «Не голо-
суем!» ЕДИНОРОССЫ УКЛО-

НИЛИСЬ от принятия решения по 
этим законопроектам, ЗАБЛОКИ-
РОВАВ ВСЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ.

Теперь жители Ненецкого авто-
номного округа могут сказать «спа-
сибо» своему депутату Сергею Кот-
кину за такую «заботу». По иронии 
судьбы именно он сидит рядом с 
депутатом Оксаной Дмитриевой на 
этом заседании в чем каждый мо-
жет убедиться на видеотрансляции.

Самое удивительное, что индек-
сация пенсий работающим пенси-
онерам было частью предвыборной 

программы 
Сергея Кот-
кина в 2021  
в НАО!!! 
Один из 
с к р и н ш о -
тов прилагаем…

Таким образом он, как и вся фрак-
ция правящей партии решили, что 
наши пенсионеры не достойны 
даже этих скромных денег, которые 
мы предлагали вернуть.

Это особая форма социального 
садизма — содержать пожилых лю-

дей на Крайнем Се-
вере на 25 тыс. руб. в 
месяц (!!!), с учётом 
наших цен на ком-
муналку, лекарства и 
продукты питания.

«Наплевать на из-
бирателя» — неглас-
ный пункт програм-

мы у ЕдРа, но Коткин пошел дальше 
и плюнул в лица даже своим сорат-
никам — депутатам-единороссам 
Собрания депутатов НАО, которые, 
на удивление, поддержали индекса-
цию пенсий.

Когда им надо цены поднимать — 
«Единая Россия» первая, как нуж-
но людям что-то дать — так не до-
ждешься.

Мы же, несмотря ни на что, про-
должаем борьбу за право граждан 
на достойную жизнь!

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

«Подарок» работающим пенсионерам НАО 
от депутата-единоросса Сергея Коткина

кадр трансляции заседания 19.01.23, С.Н. Коткин - справа
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Встреча с ветеранами Нарьян-Марского СМУ

20 января 2023 г. в доброй, ду-
шевной обстановке прошла встреча 
первого секретаря окружкома Миха-
ила Райна с бывшими работниками 
Нарьян-Марского СМУ, в прошлом 

крупнейшего строительного пред-
приятия города. 

Поговорили о ситуации в регионе, 
обменялись мнениями о том, что вол-
нует ветеранов. 

Особую обеспокоенность их вы-
зывает состояние строительной от-
расли региона, переживают они и за 
отток молодежи из НАО. Не обошли 
стороной общие для округа вопросы 
безработицы, роста цен и тарифов на 
коммунальные услуги. 

Ветераны с теплом вспоминали о 
том, как строили жилые дома для на-
рьян-марцев, ключевые объекты ин-
фраструктуры города, как дорожили 
результатами своего труда и как пере-
живали, чтобы они сдавались в срок, 
понимали, как важно было не подво-
дить коллектив. 

Рассказали о том, какие замечатель-
ные традиции были наработаны пред-
приятием за долгий период работы.

Действительно, в самые сложные 
90-е годы руководством СМУ было 
предпринято всё, чтобы предприятие 

жило и функционировало. Благодаря 
стараниям талантливого руководителя 
СМУ Александра Сергеевича Саваль-
ского была создана целая система со-
циальной поддержки работников, и 
что немаловажно — семьи работников 
получали квартиры.

В свою очередь Михаил Викторо-
вич рассказал о работе депутатов-
коммунистов, о деятельности окруж-
ного отделения партии. В конце 
встречи он вручил ветеранам памят-
ные медали ЦК КПРФ «В ознамено-
вание 100-летия образования СССР». 

Такие встречи всегда носят пози-
тивный и полезный характер. Дают 
возможность по-новому взглянуть на 
повседневные вопросы. 

Пресс-служба
Ненецкого ОК КПРФ

Шила в мешке не утаишь...

По информации Музейного объединения 
НАО картина «Накануне» стала последним 
художественным произведением, которое 
Анастасия Гудова, реставратор по живопи-
си, восстановила в 2022 году: очистила от 
загрязнений, продезинфицировала, укре-
пила красочный слой, а где было необхо-
димо – восполнила и тонировала утраты в 
пределах авторской живописи.

Картина была написана Народным худож-
ником РСФСР Дмитрием Свешниковым в 
1979-1981 гг. Можно предположить, что её 
создание было приурочено к 110-летнему 
юбилею Владимира Ильича Ленина – глав-
ного героя произведения. В 1983 году её 
приобрели у художника за огромные по тем 
временам деньги – 1800 рублей.

В 2022 году из фондов Музейного объ-
единения Ненецкого округа было отрестав-
рировано 16 экспонатов, 14 из них – наши-
ми реставраторами.

Если интересно узнать обо всех отрестав-
рированных предметах, посетите сайт Му-
зейного объединения НАО: naomuseum.ru.

Ненецкий окружком КПРФ выражает 
благодарность Музейному объединению 
НАО за сохранение наследия советского 
периода в истории округа!

Редакция газеты 
"ТОВАРИЩ"

Жители округа из социальных 
сетей узнали о массовом премиро-
вании (или иной форме денежного 
поощрения) врачебного состава 
«Ненецкой окружной больницы» 
по итогам 2022 года. При этом аб-
солютное большинство среднего и 
младшего медицинского персонала 
такие выплаты не получило. Обде-
ленные денежным поощрением со-
трудники учреждения стали остав-
лять негативные комментарии под 
постами о премировании в адрес 
руководства больницы и профиль-
ного департамента Администрации 
Ненецкого автономного округа в 
социальной сети ВКонтакте.

В связи с многочисленными об-
ращениями работников больницы 
в наш адрес, мы, депутаты КПРФ, 
решили разобраться в ситуации. 
Удалось выяснить, что на основа-
нии распоряжения Правительства 
Российской Федерации от 24 ок-
тября № 3147-р регионы получили 
дополнительное финансирование 
на исполнение, так называемых, 
"Майских указов" Президента Рос-
сии В.В. Путина. Действующим 
Указом Президента от 2012 года 
предусмотрено, что заработная 
плата медицинских сестер, фель-
дшеров не может быть ниже сред-
ней по региону, а врачи должны по-
лучать в два раза больше средней 
заработной платы.

Ненецкий автономный округ ре-
ализацию этого требования «Май-
ских указав» получил более 47 мил-
лионов рублей в 4 квартале 2022 
года. Эти деньги Администрации 
НАО должна была использовать 
строго по целевому назначению 
и до 1 марта 2023 года отчитаться 
перед Правительством РФ о про-
деланной работе. Кроме того, рас-
ходы по данной статье проверяет и 

федеральное казначейство.
Нам удалось выяснить, что как 

только деньги в конце 2022 года 
оказались на счетах Департамента 
здравоохранения труда и социаль-
ной защиты населения НАО, их 
оперативно перераспределили на 
«премирование» (или иную форму 
поощрения) врачебного состава 
«Ненецкой окружной больницы».

Все это происходило под грифом 
«СЕКРЕТНО» и весь коллектив ме-
дицинского учреждения в извест-
ность не ставился. Не удивительно, 
что по телефону лично услышала 
такие оценки от возмущенных кол-
лег из числа среднего медицинско-
го персонала:

- «Я не знала, о том, что были 
премии, один врач проговорился»;

- «А вы можете узнать правда или 
нет, что врачи получили премии?»;

- «Что нам делать, это такая неспра-
ведливость, мы тоже работаем!».

Не умаляя важную роль врачей в 
общем результате все прекрасно по-
нимают, что оказание медицинской 
помощи – это командная работа, 
немыслимая без непростого труда 
младшего и среднего медицинского 
персонала. В связи с этим не удиви-
тельно, что такой несправедливый 
подход со стороны руководства здра-
воохранением округа и учреждения 
к оценке труда медиков, да еще и без 
диалога и предварительных разъ-
яснений, отражается на взаимоот-
ношениях во всех подразделениях 
больницы.Подобные случаи уско-
ряют процессы профессионального 
выгорания и текучки кадров, следом 
неизбежно растут риски снижения 
качества медицинских услуг. Зна-
чит, в итоге, за неуклюжие действия 
больших начальников от медицины 
«заплатим по счетам» именно мы, 
пациенты.

Ольга Карпова, депутат Со-
брания депутатов НАО фракции 
КПРФ.

От редакции: Когда этот матери-
ал готовился к печати, в социаль-
ных сетях и личных сообщениях 
в адрес депутатов КПРФ стала по-
ступать информация о целой серии 
заявлений среднего и младшего 
медицинского персонала «Ненец-
кой окружной больницы» в адрес 
работодателя с требованиями об 
изменений условий трудовых до-
говоров, в том числе, о намерениях 
уволиться с занимаемых должно-
стей (информация требует допол-
нительного подтверждения).

В свою очередь, телерадиоком-
пания «Север» 18.01.2023 на своей 
официальной странице ВКонтакте 
сообщила, что по поручению про-
курора НАО Дмитрия Горшкова 
организованы проверочные меро-
приятия по публикации, размещен-
ной в сети Интернет, о возможных 
нарушениях законодательства при 
оплате труда отдельных категорий 
медицинских работников ГБУЗ 
НАО «Ненецкая окружная больни-
ца им. Р.И. Батмановой».

картина "Накануне",
автор Д.К. Свешников



«Я не вижу тех, кто приносит эту 
помощь, но она никогда не кончается. 
Я не могу сказать спасибо каждому, 
кто приложил руку к этому бесконеч-
ному конвейеру доброты и щедрости, 
но мы все здесь благодарны этим лю-
дям, благодарны за саму поддержку и 
труд куда больше, чем за вещи и про-
дукты.

Мы знаем, что за нашими спинами, 
за спиной Армии России, есть еще и 
огромная Армия Добра, готовая под-
держать, позаботиться, ободрить. 

Эта невидимая армия неустанно 
трудится, в ней свои битвы, победы 
и поражения. Только бьется она не за 
города и села, а за сердца – те, что 
уже очерствели, остыли, увяли, и 
те, что еще можно растопить, обо-
греть, выпестовать…».

Эти слова – лишь часть, неболь-
шая выдержка, из послания одного из 
участников специальной военной опе-
рации. Сейчас он находится на пути 
в госпиталь, но где бы ни побывал – 
медроты, перевалочные медсанбаты – 
всюду он видел помещения, «завален-
ные» гуманитаркой. Да, именно так 
здесь называют помощь, пожертвова-
ния, которые собирают добровольцы 
по всей стране – «гуманитаркой». 

Я чувствую, что мы нужны
С начала специальной военной опе-

рации в России начали открываться 
один за другим пункты сбора гума-
нитарной помощи для наших бойцов. 
Ненецкий округ не остался в стороне. 
В едином порыве – по зову сердца и 
с огромным желанием поддержать ре-
бят на передовой объединились десят-
ки людей по всему региону. 

Один из ярких активистов, органи-
заторов этого движения стал Герман 
Брониславович Пашун. Вот уже скоро 
год, как они вместе с супругой Ольгой 
всецело посвятили себя этой миссии. 
Но не секрет, тому есть и личная при-
чина. Их сын буквально с первых дней 
СВО находится на передовой. Ушел 
добровольцем ещё в феврале прошло-
го года. 

«Однажды сын пришёл и спросил 

моего благословения. 
Дома, в Нарьян-Маре, он 
служил контрактником. 
Я прекрасно понимаю 
сложившуюся ситуацию 
в стране и, конечно, под-
держал сына. Ну, а на-
шей маме осталось лишь 
принять его решение. 
Младший сын мягкий, 
доброжелательный и 
очень домашний. Поэто-
му никто и не ожидал его 
решения. Из центра под-
готовки в Мурманской 
области команда сына 
ушла в зону боевых дей-
ствий в апреле, и на не-
которое время связь с 
ним была потеряна. Ко-
нечно, переживаем всей семьей.». 

Помогать нашим бойцам Герман 
Брониславович начал с того момента, 
когда сын обратился от лица боевых 
товарищей: «На тот момент они были 
еще в центре подготовки. В основном 
все северяне и не только из нашего 
округа. А не хватало многого. Я сра-
зу разослал сообщения по знакомым и 
уже за короткое время мы собрали для 
наших бойцов необходимую сумму. 
Жена меня сразу во всем поддержала.
Переводили мне люди личные сред-
ства, доверяли без вопросов. Помню, 
одну рацию даже собрал сам», – рас-
сказывает Герман Пашун. 

«В сентябре мы впервые с супру-
гой, не афишируя, поехали в Крым и 
в течение суток были уже на границе 
с Украиной. Набрали с собой тушен-
ки. Много чего привозили и отсыла-
ли, не только вещи, но и продукты. 
В конце года, благодаря неравнодуш-
ному нарьянмарцу, удалось передать 
несколько коробок гуманитарки, ко-
торые собрали жители округа, а также 
докупили еще тушенки и мясных де-
ликатесов. Как раз получилось пора-
довать наших ребят местной продук-
цией к новогодним праздникам.

Вы знаете, тогда в поездке меня 
очень впечатлила и воодушевила бес-
корыстность простых людей. Помо-

гают всем, чем только могут 
солдатам: и продуктами и 
вещами. Познакомились с 
девушками-волонтерами из 
Белгородской области, те-
перь они и наши помощни-
цы. Вот недавно заказали и 
приобрели буржуйку, а они 
смогли передали ее бойцам 
из НАО. Очень благодарен 
всем жителям округа за по-
мощь, за поддержку, которую 
они оказывают. По себе знаю, 
что такое взаимовыручка, 
именно она помогает в труд-
ной ситуации и ребятам на 
передовой и нам, оставшимся 
дома. Я очень рад, что наши 

ряды пополняются добрыми людьми, 
единомышленниками, которые, не жа-
лея времени и сил заботятся о ребятах, 
понимая, что там им намного труднее. 
Ваш вклад неоценим для наших за-
щитников, когда они получают наши 
посылки, они так и говорят: "Спаси-
бо, что вы с нами, мы видим, что нам 
есть, кого защищать!". 

Среди наших помощников не только 
физические лица, но и целые органи-
зации. Чаще всего они не афишируют 
свое участие, но мне бы хотелось от-
метить их работу. В числе первых был 
и продолжает помогать Ненецкий ОК 
КПРФ. Городские и сельские комму-
нисты оказывают существенную фи-
нансовую и гуманитарную поддержку.

Очень надеюсь, что многое из-
менится в нашей стране в лучшую 
сторону. Правда на нашей стороне!

От редакции: В феврале герои на-
шей публикации вновь планируют по-
ездку с гуманитарной помощью в зону 
СВО. Из Нарьян-Мара повезут короб-
ки с тушенкой, консервацию, теплую 
одежду. На сегодняшний момент ма-
шина практически загружена. Одежду 
планируют закупать в Москве. Нуж-
ные вещи, а это вкладыши, термобелье 
бойцов изношены и требуют замены. 
Поэтому продолжается сбор денеж-
ных средств для приобретения того, 
что заказали ребята. По возможности, 
если соберется достаточная денежная 
сумма, то планируется покупка тепло-
визора, стоимость которого составля-
ет 170-180 тыс рублей. 

Алексей ШЕВЕЛЕВ
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Знамя КПРФ — красное. Гимн КПРФ — “Интернационал”. Символ КПРФ — символ союза тружеников города, 
села, науки и культуры — молот, серп и книга. Девиз КПРФ — “Россия, труд, народовластие, социализм!”

В 2022 году КПРФ отправи-
ла в Донбасс 10 гуманитар-
ных конвоев.

Всего за 8 долгих лет кон-
фликта коммунистами со всех 
регионов России собрано и 
доставлено более 16 тысяч 
тонн груза в прифронтовые 
территории, а в настоящее 
время формируется 105-й гу-
манитарный конвой. 

В списке необходимого: 
продукты питания, теплые 
вещи, питьевая вода, меди-
цинские препараты и обору-
дование, печки, отопитель-
ные приборы, снаряжение 
для защитников Донбасса. 

Кроме подмосковного кол-
хоза имени В.И. Ленина, отку-
да постоянно уходит помощь, 
собранная в центральной 
России, в КПРФ сформиро-
вались еще несколько посто-
янных площадок для сбора 
и формирования грузов. Это 
Ульяновск в Поволжье, Став-
рополь и Ростов на юге стра-
ны, а также Владикавказ и 
Воронеж. 

По традиции, в декабре 
2022 года гуманитарная ав-
токолонна КПРФ выполнила 
приятную миссию: десятки 
тысяч детей Новороссии по-
лучили праздничные ново-
годние подарки. "С любовью 
от КПРФ!" – так звучит по-
сыл, размещенный на каждой 
индивидуальной упаковке. 

Все эти годы коммунисты 
Ненецкого автономного окру-
га не остаются в стороне и 
собирают денежные средства 
для приобретения вещей и 
продуктов для гуманитарных 
конвоев КПРФ.

Редакция газеты
«Товарищ»

105-й
гуманитарный

Армия добра

Гуманитарная помощь
готова к отправке

Встреча отца и сына после долгой 
разлуки, сентябрь 2022 г.

Все, кто желает оказать посиль-
ную финансовую помощь, могут 
перечислять денежные средства на 
счет Г.Б. Пашуна, который привязан 
к номеру телефона 89116544939. 

С работой волонтеров можно 
ознакомиться в социальной сети 
ВКонтакте: vk.com/club217737211 
Помощь на СВО Ненецкий АО. 



ПРОЧИТАЛ, ПЕРЕДАЙ ТОВАРИЩУ!
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Наша цель – добиваться
реальных позитивных перемен

Закончились новогодние праздники, 
2023 год полностью вступил в свои 
права. Хочу поделиться с вами пла-
нами и задачами, которые я и мои то-
варищи по окружкому КПРФ, ставим 
перед собой.

Мы всегда считали и считаем, что 
люди важнее всего! Не мега-проекты 
с туманными перспективами (они с 
поразительной стабильностью лопа-
ются при каждом новом губернаторе 
или их реализация откладывается «до 
лучших времен»), а пути решения на-
сущных вопросов жизни региона в 
нынешнее непростое время должны 
заботить в первую очередь депутатов 
и чиновников.

Продолжает работу наша обще-
ственная приемная, где мы будем с 
вами встречаться и общаться, решать 
по возможности ваши вопросы.

Главными проблемами для жителей 
округа остаются - качество и тарифы 
на услуги ЖКХ, стоимость которых 
выросла с 1 декабря прошлого года, 
и неизбежно будет расти дальше. Ра-
стут цены на продукты питания, това-
ры повседневного спроса. Реальные 
доходы населения ускоренными тем-
пами снижаются. Эти проблемы при-
дется решать на уровне региональной 
власти, поддерживая незащищенные 
слои населения.

На законодательном уровне ведется 
работа по поддержке сельских това-
ропроизводителей в регионе,  особое 
внимание законодательной и испол-
нительной власти округа будем при-
влекать к проблемам системы здра-
воохранения в НАО. Несмотря на все 

трудности в части финансирования и 
нехватки медицинских кадров, жите-
ли округа должны получать необходи-
мую медицинскую помощь в регионе. 

Не уйти нам и от решения важных 
политических вопросов в жизни окру-
га. Несмотря на все препятствия со 
стороны Администрации округа, мы 
будем делать все возможное, чтобы 
точка зрения граждан, общественных 
организаций, отдельных професси-
ональных сообществ, жителей насе-
ленных пунктов, находила свое от-
ражение в наших средствах массовой 
информации – на страницах газеты 
окружкома КПРФ «Товарищ», в соци-
альных сетях. Будем рады услышать 
ваше мнение и конструктивные пред-
ложения. 

Со своей стороны мы, как депутаты 
Собрания депутатов НАО от фракции 
КПРФ, будем доводить до исполнитель-
ной власти региона все те острые про-
блемы, которые заботят людей, будем 
требовать их оперативного решения.

В этом году нам предстоят выборы 
в окружное Собрание депутатов. Од-
нако, они не самоцель. Главное – это 
наша борьба за сохранение тех соци-
альных гарантий для жителей округа, 
которые есть на сегодняшний день и 
их расширение в столь трудное время.

Ждем вашей поддержки и ответной 
реакции на наши инициативы, наде-
емся на дальнейшее плодотворное со-
трудничество с вами!

Михаил РАЙН, депутат Собрания 
депутатов НАО, первый секретарь 

Ненецкого окружкома КПРФ

Читай 
КПРФ НАО
в Интернете
KPRF-NAO.RU  
VK.COM/kprfnao

Анекдоты
***

- Официант, не вижу кури-
цы в курином бульоне. Уто-
нула, что ли? - Так она в нем 
только помылась, и всё.

***
Набрал сморчков... Пожа-

рил... На всякий случай по-
мылся, побрился, одел все 
красивое... Сижу, ем.

***
Россияне:
– У нас закончились ново-

годние салаты!

Западные СМИ:
– В Россию пришла беда – 

у россиян заканчивается еда! 
Кремль скрывает голод!

***
УАЗ буханка с электродви-

гателем - запас хода равен 
длине удлинителя.

***
Звонок по телефону:
- Коля! С днём рождения! 
- Спасибо, а кто это?
- Это - твоя несбывшаяся 

мечта!

Коммунисты встречаются с 
жителями окружных сел

Депутаты-коммунисты  Собра-
ния депутатов НАО, Заполярного 
района и  Нарьян-Марского Го-
родского Совета вместе с това-
рищами 13 января встретились с 
жителями д. Андег, Куя и 20 ян-
варя посетили поселок Красное.

Выслушали мнение людей по 
волнующим их проблемам. Так-
же рассказали о работе депутатов 
КПРФ и партийной организации.

В Андеге Михаил Райн вручил 
библиотекарю Нелле Викторовне 
Пескишевой памятную медаль 
ЦК КПРФ «В ознаменовании 
100-летия образования СССР» в 
знак благодарности за многолет-

ний труд. Отрадно, что даже в не-
большой деревенской библиотеке 
подготовлен тематический стенд 
к юбилею советского государства.

В Красном людей беспокоит 
история с бюджетом «Примор-
ско-Куйского сельсовета», ко-
торый не принят до настоящего 
времени. По мнению жителей, 
эта ситуация не является нор-
мальной, равно как и текущие 
судебные разбирательства в от-
ношении избранного народом 
Совета депутатов муниципаль-
ного образования.

 Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

д. Куя, во дворе семьи Тороповых

д. Андег, награждение Пескишевой Н.В.

п. Красное, встреча с жителями


